

Aux mille couleurs. Arnaud Henry président

Publié le 30 octobre 2017



Conseil d'administration, équipe d'animation et bénévoles de l'Aide aux devoirs : tout le monde s'est retrouvé, vendredi, autour du verre de l'amitié, pour saluer le départ de Christelle Jézéquel qui aura oeuvré pour l'association Familles rurales, Aux mille couleurs, pendant sept années en tant que présidente. Ci-contre, Christelle et Arnaud Henry, le nouveau président, entourés d'une partie du conseil d'administration.

© Le Télégramme <http://www.letelegramme.fr/finistere/plouguerneau/aux-mille-couleurs-arnaud-henry-president-30-10-2017-11721477.php#QMede2pBo8luW2DG.99>